

Termina el dólar en 2017 por encima de los 20 pesos

Escrito por Muralsonorenses.com
Viernes 29 de Diciembre de 2017 18:33

CD. DE MÉXICO, 29 de Diciembre de 2017.- El dólar estadounidense cerró la última jornada de 2017 en 20.04 pesos, siete centavos menos que en el cierre previo, y se compró en un mínimo de 18.55 pesos en sucursales bancarias de esta capital.

El Banco de México fijó en 19.6629 pesos el tipo de cambio para cubrir obligaciones en moneda extranjera pagaderas en el país. La mayoría de las principales bolsas de valores europeas despidió con números rojos en 2017, en una jornada de nulos movimientos, ante las próximas festividades de Año Nuevo, salvo por los mercados de Londres y Lisboa, que terminaron con ligera ganancia de 0,85 y 0.36 por ciento.

Con signos negativos resaltó la plaza de Milán con una pérdida de 1.21 por ciento.

El Banco Central Europeo (BCE) fijó este viernes la cotización oficial del euro frente al dólar en 1.1993, agregando 0.0059 unidades (0.49 por ciento), respecto al jueves pasado, cuando se ubicó en 1.1934 dólares por unidad.

La onza de oro se cotizaba a las 19:27 horas GMT en el World Gold Council en 1,303.50 dólares a la venta y 1,303.15 dólares a la compra, un incremento respecto al cierre previo cuando figuró en 1,289.15 y 1,288.70 dólares, de manera respectiva.